## 打上げが

## 鶴がつなぐ「思い」

9月29日、旧内之浦婦人会と、 100円の 1

と話されました。の。成功を祈っております。」の。成功を祈っております。」は、贈呈式の際「ロケットは内は、贈呈式の際「ロケットは内は、贈出が入会会長の橋本雅子さん

作した千羽鶴は、大人が一人で心に地域の人たちが寄り合い制旧婦人会の役員の皆さんを中



を彷彿とさせました。 先人たちが繋いできた長い歴史持ち上げるのが難しい程長く、

正られました。 に携わった人たち全員の打制作に携わった人たち全員の打色鮮やかにつなげられており、 を上げ成功への期待と祈りが感 を上げ成功への期待と祈りが感



組んだのが始まりです。として何かできることはないかとして何かできることはないかとして何かできることはないかとれて何かできることはないかがある。

人工衛星「おおすみ」です。それが日本で初めて成功したケットは無事成功となりました。その年に打ち上げられた口

女性たちの交流は続いています。が、今もなおJAXAと地元のから、50年余りが経過しました「おおすみ」が打ち上げられて

## ロケットがつなぐ「人」

てきました。 町の人たちは、これまで様々

りました。

移者不足を手助けしたこともあがシャベルを手に、発射場の労がシャベルを手に、発射場の労

行っていました。 上げ以外でも地域との交流をが参加したりと、ロケットの打フトボール大会に打上げ関係者フトボール大会に打上げ関係者のが変流会を行ったり、町のソールが交流会を行ったり、町のソールが交流会を行ったり

す。

はかにも、発射場ができたこ

はかにも、発射場ができたこ

はかにも、発射場ができたこ

はかにも、発射場ができたこ

にかにも、発射場ができたこ

ものなのです。

古のなのです。

古のなのです。

古のなのです。

古のなのです。



## 宇宙とつながる子どもたち

内之浦小学校では、「宇宙の内之浦小学校では、「宇宙の

しました。

ノAXA宇宙空間観測所へ贈呈き、ロケット型にデザインしてき、ロケット型にデザインしてき、ロケット打ちでまります。

を応援しています。 など、学校全体で今回の打上げ 正門前には、横断幕を掲げる



皆様、日頃よりイプシロンロケットへのご支援、ご協力ありがとうございます。今回、新型がとうございます。今回、新型なかったことは非常に残念ですなかったことは非常に残念ですが、皆様方の応援の心はロケット関係者に届いております。今度の打上げでは2回延期してごべく関係者一同協力して全力をべく関係者一同協力して全力をべく関係者の行した分を取ります。

見てください。
が美しく飛んでいく姿をぜひれプシロンロケット5号機

プロジェクトマネージャプロジェクトチーム

